

Groupe « Pour l'Agglo, un souffle nouveau »

Sécurité : que chacun assume ses responsabilités !

Toutes les communes de l'agglomération sont concernées par l'insécurité et les petits trafics, notamment de drogue. Pour y faire face, un Conseil Intercommunal de Sécurité et de Prévention de la Délinquance (CISPD) a été créé en mai 2015. Mais cette instance de coordination peine à proposer des solutions concrètes. Pire, son action est mise à mal par les tensions de plus en plus marquées entre les principaux élus de l'agglo, pourtant membres d'une même majorité. Ils ne parviennent pas non plus à trouver des réponses au niveau de leur commune.

Cette incapacité à structurer des solutions concertées sur le territoire se double d'effets d'annonce sans lendemain. Comme en témoigne la promesse, lors des vœux de l'agglo, de créer une police intercommunale des transports, alors même qu'aucun crédit n'est inscrit au budget 2018 pour la financer.

À cette absence de volonté collective s'ajoutent également les baisses de crédits du Conseil départemental (dont plusieurs Vice-Présidents de l'Agglo sont membres) pour la prévention spécialisée dont nos quartiers ont pourtant grandement besoin.

Dès 2013, nous avons proposé de classer certains quartiers de la CAMVS en Zones de Sécurité Prioritaire. Ainsi, plusieurs communes en Seine-et-Marne ont obtenu des moyens supplémentaires et constaté une réelle baisse de la délinquance. Une occasion manquée que nous payons aujourd'hui lourdement.

Nicolas Alix, Nathalie Dauvergne-Jovin, Jean-Pierre Guérin, François Kalfon, Lionel Walker.